

いざ、鬼退治へ！有志集う

大型連休の中日、好天に恵まれた各地の山は、多くの登山客で賑わっていた。鬼の伝説が色濃く残る鬼ヶ嶽（越前市大虫）で鬼退治を目的に沢山のパーティーが山頂を目指した。登山者たちは、鬼の住処にふさわしい急勾配が続く道を軽快かつ爽快に登



鬼に近づく前に急な坂に撃退され、必死に登る登山客たち。

市江守の里は、鼻の下に溜まつた汗を光らせながら、「噂通りの良い山、距離も登り始めの足慣らしに丁度良く、変化に富んだいいルートだ」とかなりご満悦だった。一方、あわよくばトレーランニングをしようともくろんでいた高橋由紀さん（三六）は、「勾配がきつ過ぎてトレラン初心者にはまだ厳しいルート」と思うように走れずちょっと残念そうだった。

登山道からは、時おり日野山や村国山などが眼下にくつきり見渡せ、快晴時には遠く白山連邦まで拝むことができ。標高は533mとやや低く、登山道からは、時おり日野山や村国山などが眼下にくつきり見渡せ、快晴時には遠く白山連邦まで拝むことができ。標高は533mとやや低く、

いながらもその眺めはアルプス級だ。また、ブナの新緑も美しく、山菜採りに訪れたとあわら市は新緑の美しさに感動ひとしおといった様子だった。

訪れた登山客らは、思い思ひ見渡せ、快晴時には遠く白山連邦まで拝むことができ。標高は533mとやや低く、

いの登山を楽しんでいる様子で、音楽を楽しんだり鬼の姿を探したりする歓声があちこちにこだまし、活気にあふれていた。

ブナの新緑で森林力を蓄える登山客たち（鬼ヶ嶽にて）

恋山登山新報号外

定価 一部無料

【お断り】
本紙はあくまでエンターテイメント目的の新聞です。綿密な取材の上、執筆しておりますが、細かな点や社会に及ぼす影響等につきましては責任を負いかねます。ご了承の上、お楽しみください。尚、登場人物への過剰な表現は愛情故のことです。

© NAOMI YAMAGUCHI 2009

救急・労災指定

百名山病院

医療法人 山好会

院長 岩山 登

荒島岳町一五二三号

土日も18時迄診療

ニュースに笑い。 きょうの紙面

① 未来へエコ活
② 元気でチュー
おはなしトントン



活

未来へ
必ず・っぺ山



土山実紀さん
(三五) 福井
市西谷

普段の生活



恋山登山新聞3周年
プロジェクト

登山者としての最低のルールだと思っていました。食材を包んで来たものや割り箸、生ゴミなど、山でご飯を食べるとけつこうゴミができます。ゴミを減らして、マイ箸やマイ器を持って行くようになりました。ゴミも減りました。将来は夫と子供と一緒にきれいな山に登れるのが夢なんです。

安心した。腰痛改善のためにやあげながら、きらきらと輝く瞳でこたえてくれた。また、山口尚美さん（三三）は、鬼の住処にふさわしい急勾配が続く道を軽快かつ爽快に登

いつでもマイ箸

未来に笑顔を。 元気でチューもご覧下さい



KY 共済

石笛・岩笛



実際の岩笛。
ケーナ奏者清水俊晴氏所有。

を奏てる。

鳥の鳴き声を真似るのに最適な楽器だが、演奏には熟練を要する。一部登山愛好家の間で劇的なブームとなっている。

球形、鶏卵形の石製の氣鳴楽器（笛）で縄文時代の遺跡から発掘された、日本最古の笛。

高い周波数の澄んだ神秘的な音を奏てる。

新型インフルエンザの猛威が世界中を恐怖に包みこんでいる。百年に一度の不況といわれるが、円高と燃油サーチャージ料の大値下げで旅業界はにわか好景気の様子を見せていました。そこへ、リーマンショック並み、いやそれ以上の大打撃を与えた。

▼大型連休中を海外で過ごした人々の帰国ラッシュが始まり、各空港での検疫が強化されています。舛添厚生大臣曰く、島国のメリットを活かして万全の水際対策をする。▼人の流れと共にウイルスの流れがあり。しかもウイルスには潜伏期間中でも感染

訪れた登山客らは、思い思ひ見渡せ、快晴時には遠く白山連邦まで拝むことができ。標高は533mとやや低く、

いながらもその眺めはアルプス級だ。また、ブナの新緑も美しく、山菜採りに訪れたとあわら市は新緑の美しさに感動ひとしおといった様子だった。

訪れた登山客らは、思い思ひ見渡せ、快晴時には遠く白山連邦まで拝むことができ。標高は533mとやや低く、

いの登山を楽しんでいる様子で、音楽を楽しんだり鬼の姿を探したりする歓声があちこちにこだまし、活気にあふれていた。

ブナの新緑で森林力を蓄える登山客たち（鬼ヶ嶽にて）

越山若水